

Fecha: 18/11/2024 Vpe: \$324.062 Vpe pág: \$515.658

Vpe portada:

\$324.062 Tirada: \$515.658 Difusión: \$515.658 Ocupación:

Audiencia

10.800 3.600 3.600 62,84% Sección: AC Frecuencia: 0

a: ACTUALIDAD



Con éxito se realizó Segundo Encuentro de Comités Paritarios de Higiene y Seguridad



Más de un centenar de asistentes participaron en una jornada que destacó el compromiso con la seguridad laboral y la gestión medioambiental en espacios educativos, con reconocimientos a buenas prácticas y estrategias de prevención implementadas por la institución.

Con un importante marco de público, el pasado jueves 14 de noviembre se llevó a cabo el Segundo Encuentro de Comités Paritarios de Higiene y Seguridad (CPHS) en la sede Santo Tomás de Iquique. La actividad reunió a representantes de diversas instituciones y comités paritarios de la región con el propósito de fortalecer una cultura de prevención de riesgos, fomentar entornos laborales seguros y destacar el compromiso con la seguridad y la sostenibilidad en espacios educativos.

Organizado por los CPHS de Santo Tomás, el evento se centró en compartir buenas prácticas, analizar nuevas normativas en materia de prevención de riesgos y reflexionar sobre el impacto de las gestiones de seguridad en el bienestar de los colaboradores.

El encuentro inició con las palabras

de Roberto Varas Ventura, rector de la sede Santo Tomás Iquique, quien destacó la relevancia de esta instancia como motor para consolidar una cultura de prevención. "Los comités paritarios y todas las acciones en esta materia tienen como foco a las personas que son parte de nuestra institución, ya que es vital que trabajen en un entorno que se preocupa por su bienestar", señaló.

Reconocimientos y buenas prácticas

Uno de los momentos más destacados fue la presentación de Roberto Acevedo Rojas, coordinador de docencia en Santo Tomás, quien compartió el camino recorrido por los CPHS de la institución para obtener la categoría "Camino al Oro" en la auditoría realizada por Mutual de Seguridad. Durante su intervención, Acevedo resaltó las estrategias implementadas y

las buenas prácticas que permitieron alcanzar este importante reconocimiento.

Asimismo, se entregó un reconocimiento especial a Pamela Martínez Rosas, asesora en Seguridad, Salud Ocupacional y Medio Ambiente de Santo Tomás, por su liderazgo en la gestión preventiva. Martínez expresó su satisfacción con la convocatoria, que incluso incluyó la participación de un comité paritario de la sede de Antofagasta. "Estamos muy contentos de haber sido anfitriones este año. Estas instancias presenciales son clave para entregar información crucial y abordar la seguridad en los espacios de trabajo", comentó.

Compromiso medioambiental y seguridad integral

En el marco de la jornada, Roberto Parra Bustos, asesor en Gestión Medioambiental de la institución, presentó cómo los comités paritarios pueden contribuir significativamente a la gestión de residuos, alineándose con un compromiso medioambiental más amplio. Parra enfatizó que la seguridad y la sostenibilidad deben ir de la mano, integrándose como pilares fundamentales en la cultura organizacional.

Finalmente, el director de Seguridad, Salud Ocupacional y Medio Ambiente de Santo Tomás a nivel nacional, Juan Ignacio del Río Mackay, cerró la jornada destacando que el bienestar de las personas es el centro de todas las gestiones preventivas. "Este encuentro refuerza el compromiso de nuestra institución con la seguridad laboral y el cuidado del medio ambiente, fortaleciendo el rol de los comités paritarios como agentes de cambio", indicó.

Un futuro prometedor en la gestión preventiva

El éxito de esta segunda versión del encuentro no solo consolidó a Santo Tomás como un referente en la promoción de la seguridad y la sostenibilidad, sino que también abrió la puerta para futuras iniciativas de colaboración interinstitucional. Con una alta convocatoria y contenidos relevantes, el evento marcó un hito en la consolidación de buenas prácticas que impactan positivamente tanto en los entornos laborales como en el medioambiente.

Este tipo de instancias no solo fortalecen el tejido institucional, sino que refuerzan el compromiso con la protección de las personas y el entorno, sentando las bases para una gestión responsable y sostenible a nivel regional y nacional.